



**C'est un Fridolin NKÉ délabré, qui apparait dans une vidéo au milieu de la nuit dans une forêt et confie avoir échappé de nouveau à un enlèvement à OBALA par des éléments du BIR.**

Le philosophe contestataire annonce qu'il a dû courir sur 5 km en pleine forêt tard dans la nuit pour échapper à ses bourreaux.

L'enseignant de philosophie dit qu'il n'a pas besoin de mourir en martyr. Il a pu enregistrer ce message à 01h du matin qu'il adresse au fils du Président Franck BIYA qu'il appelle à son secours ;